

Des anciens Ensimag racontent leur mission !



Florent Lacroute (E'07)

- Architecte
- 28 ans, recruté en 2006, basé à Grenoble

« Il s'agit d'être dynamique et proactif et on acquiert des responsabilités rapidement ! »

Quel a été ton parcours professionnel depuis l'obtention de ton diplôme ?

Je suis arrivé à Capgemini Telecom Media Défense à Grenoble en 2006. J'ai effectué un stage de pré-embauche de six mois en tant qu'ingénieur junior sur le développement de maintenance. De la conception et du développement, j'ai ensuite basculé vers un poste d'architecte : deux ans en mission chez le client puis sur des projets en mode forfaitaire dans les locaux de Capgemini. J'occupe aujourd'hui la fonction d'Architecte fonctionnel. Mon métier au quotidien c'est d'interagir avec les personnes du métier pour bien identifier leurs besoins. L'objectif est de transcrire leurs besoins en des applications qui leur conviennent.

Quel regard portes-tu sur Capgemini Telecom Media Défense ?

Je mettrais l'accent sur les formations. Dès mon arrivée, on m'a proposé des sessions de formations par le biais de l'Université Capgemini. Au-delà des connaissances acquises, ces sessions permettent de rencontrer l'ensemble des collaborateurs du Groupe. C'est à ce moment précis que j'ai pris conscience de la dimension internationale du Groupe Capgemini ! D'ailleurs, de nombreuses opportunités de missions à l'étranger sont proposées. Enfin, un élément marquant du management à TMD, c'est la possibilité d'évolution...il s'agit d'être dynamique et proactif et on acquiert des responsabilités rapidement !

Comment envisages-tu ton évolution au sein de Capgemini TMD ?

Je souhaite sur le court terme consolider mes connaissances en tant qu'architecte au travers de formations. Et acquérir davantage d'expérience dans le domaine fonctionnel en collaborant sur des projets variés tout en restant dans le secteur des télécoms. On m'a donné l'occasion de « goûter » au rôle de Chef de projet mais je me suis vite aperçu que ce n'était pas pour moi !

Que dirais-tu à tes camarades qui souhaiteraient rejoindre TMD ?

Un jeune diplômé qui rentre chez TMD doit être dynamique et proactif, et il évoluera rapidement. Surtout il ne doit pas négliger l'anglais, c'est essentiel dans notre métier ! Si vous avez quelques lacunes en la matière, ne vous inquiétez pas ; de nombreuses formations vous seront proposées. A un profil expérimenté, je lui parlerais de la dimension multiculturelle du Groupe, avec de nombreux projets à l'international. Travailler sur des

missions à l'étranger c'est tout à fait envisageable : j'ai deux collègues qui reviennent de l'Inde, ils sont très satisfaits de leurs missions !